



# Sheinbaum sostiene que el PJ saldrá fortalecido

› Por **Claudia Arellano**

claudia.arellano@razon.com.mx

**SOBRE LA ENTREGA** de las constancias que hará el Instituto Nacional Electoral (INE) a los ganadores de la elección judicial este domingo, la Presidenta Claudia Sheinbaum señaló que “hay que ser prudente, ya que el Poder Judicial se fortalecerá”.

Después de que los resultados de la elección judicial arrojaran que Hugo Aguilar Ortiz, el más votado para el cargo de ministro, será el próximo presidente del Supremo mexicano, la Presidenta descartó por el momento una reunión con el abogado de origen mixteco.

“Hay que ser prudentes con la autoridad del Poder Judicial, a lo mejor habrá algún momento en el que haya alguna reunión pero realmente hay que fortalecer la autonomía del Poder Judicial. Entonces ellos pues van a

tener muchísimo trabajo, están en un periodo de transición entre el Poder Judicial actual y el nuevo Poder Judicial, entonces pues a partir de que reciba Hugo su constancia, pueden iniciar”, dijo.

Sin embargo, la Jefa del Ejecutivo señaló que falta también la resolución de las imputaciones del tribunal electoral, “pero es muy importante el inicio de trabajo del Poder Judicial, ya que es un periodo corto, ellos inician el primero de septiembre, entonces tiene que haber el proceso de transición particularmente entre los ministros de la corte actual y los que van a entrar”.

Respecto a los recientes comentarios realizados por la excandidata presidencial, Xóchitl Gálvez, sobre Hugo Aguilar como nuevo presidente de la corte, a quien la panista reconoció como “profesional”, la mandataria dijo: “Por lo que conozco de él, es un hombre muy inteligente”.

# 1

**De septiembre,**  
fecha de entrada en  
función del nuevo PJ